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Депутаты решили обратиться к Президенту с
просьбой не закрывать ИВВАИУ
О расходах на следующий год, ситуации вокруг ИВВАИУ, о подготовке устава объединенной Иркутской
области. В Иркутске сегодня прошла сессия Законодательного Собрания региона.

Сессия Законодательного собрания началась с вопроса, которого не было в повестке дня. На днях стало
известно о планах Министерства обороны по переводу ИВВАИУ в Воронеж.

- Решение не принято, однако разработка о возможности передислокации нашего училища в Воронеж идет. На
наш взгляд, необходимо ЗС выработать свою позицию и сохранить бренд Иркутской области, - говорит
председатель Законодательного собрания Иркутской области Людмила Берлина.

Как отметил исполняющий обязанности начальника училища Сергей Салтыков, два месяца назад была
совершенно другая ситуация - иркутский вуз планировалось укрупнить. Предполагали перевести в Сибирь
ставропольское учебное заведение. Сейчас ИВВАИУ - единственный вуз военно-воздушных сил России от
Урала до Камчатки, в нем служат и обучаются 4 тысячи офицеров и курсантов. По словам военных, в
воронежском училище готовят соверешенно других специалистов - строителей военных аэропортов,
метеорологов, метрологов, менеджеров. А в Иркутске - инженеров по эксплуатации авиационной техники:

- Воронежское училище на сегодняшний день не имеет ни базы, ни преподавателей, ни условий для
размещения курсантов нашего училища.

Депутаты приняли решение обратиться к верховному главнокомандующему Вооруженных сил, президенту
России Дмитрию Медведеву с просьбой оставить в Иркутске Высшее военное авиационное училище. И
перешли к главному вопросу в повестке - областному бюджету на 2009 год. Доходы региональной казны
составят около 60,5 миллиардов рублей. А расходы - почти на полтора миллиарда рублей больше.
Уменьшено финансирование всех 43 целевых программ примерно на 60 %. Однако разработчики проекта
бюджета говорят, что он сохранит социальную направленность. На эти цели заложена треть всех расходов.
Депутаты считают, что до окончательного принятия главного финансового документа необходимо
перераспределить средства по некоторым статьям.

- На мой взгляд, нужно здесь внутри бюджета доходной базы, которую мы сегодня утвердили, найти главные
приоритеты. На мой взгляд, это здравоохранение прежде всего, - говорит депутат Законодательного собрания
Иркутской области Гайдар Гайдаров.

Бюджет сегодня приняли в первом чтении. Также решили создать рабочую группу по подготовке устава
объединенной Иркутской области. Ее возглавил Геннадий Истомин. Есть уже и предложение в устав - чтобы
депутаты согласовывали кандидатуру первого заместителя губернатора и министров финансов и экономики.
По словам Людмилы Берлиной, это позволит парламенту разделить ответственность с руководителем
области за происходящее в регионе.
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